

7 de septiembre de 2016

Estimado padre/encargado:

Por favor, permítame ser su aliada en la educación de su hijo. Quiero hacer todo lo posible para apoyar a su hijo/a este año escolar y ayudarlo a mejorar sus habilidades de lectura y escritura. Como maestra, quisiera contribuir a que el aprendizaje de su hijo/a dure toda la vida.

Sé que mi enseñanza debe comenzar haciendo que su hijo/a se sienta apoyado/a en la clase. Para lograr esto, me gustaría conocerlo/la y así poder crear una comunidad de aprendizaje colaborativo formada de personas únicas, cada una con su propio estilo de aprendizaje, intereses y esperanzas para el futuro.

¿Me podría ayudar a conocer a su hijo/a dedicando unos minutos a completar la encuesta para padres en el primer día? ¿Cuáles son las fortalezas de su hijo/a? ¿De qué manera aprende mejor? ¿Cuáles son sus metas y sueños para el futuro de su hijo/a? ¿Qué intereses tiene su hijo/a? ¿Qué desea hacerme saber sobre su hijo/a? Quiero saber cómo piensa su hijo/a y cómo aprende mejor para poder ayudarlo/la a tener un exitoso año escolar.

Por favor, no dude en ponerse en contacto conmigo durante el año escolar para comunicarme el progreso de su hijo/a. La forma más rápida y fácil de contactarme es a través de correo electrónico en sbeverly@philasd.org. Más adelante este año, también podemos estar en contacto usando Google Classroom y/o Class Dojo. ¡Pronto viene más información!

¡Espero con entusiasmo leer sus respuestas a la encuesta de padres del primer día!

Atentamente,

Sra. Beverly
Maestra de lectura y escritura del 7º grado
Escuela Lea

ENCUESTA DE PADRES DEL PRIMER DÍA- DEVOLVER ESTA HOJA A LA SRA. BEVERLY ANTES DEL JUEVES 8 DE SEPTIEMBRE. Por favor, responda las preguntas a continuación en el idioma que más le acomode. ¡Quiero hacer que esto sea lo más fácil para usted!

He leído el programa de estudios de la Sra. Beverly, “Bienvenidos a la clase de inglés de 7° grado”. Como estudiante, trabajaré para cumplir las expectativas de la clase. Como padre/encargado, estoy de acuerdo en ayudar a que mi hijo/a cumpla las expectativas de la clase. Estoy enterado de las tareas y responsabilidades escolares de mi hijo/a.

Nombre del estudiante _____

Firma del estudiante _____

Nombre del padre/encargado _____

Parentesco con el niño/a _____

Firma del padre/encargado _____

Número de teléfono del encargado _____

Email del padre/encargado _____

¿Cuál es el idioma que se habla principalmente en la casa? _____

¿Su hijo/a tiene acceso a internet en la casa? _____

1. Por favor, describa las fortalezas de su hijo/a. ¿En qué se destaca? ¿Por qué?

2. ¿De qué manera aprende mejor? ¿Qué necesita para tener éxito y por qué?

3. ¿Qué metas y sueños tiene usted para el futuro de su hijo/a?

4. ¿Qué es lo que más le interesa aprender a su hijo/a? ¿De qué pasatiempos disfruta?

5. ¿Qué desea que yo sepa sobre usted, su familia o su hijo/a?

Para encontrar más documentos e información traducida al español, por favor vaya a:
www.philasd.org/language/spanish